

Hufe stehen in komplexem Zusammenhang mit dem Gesamtorganismus eines Pferdes. Zahlreiche Krankheiten und Probleme unserer domestizierten Pferde sind auf Deformationen, Anomalien und Disfunktionen der Hufe zurückzuführen. Die Hufbearbeitung nach der Straßer Methode orientiert sich am Vorbild der Natur, berücksichtigt wissenschaftlich anerkannte Faktoren und nimmt das Pferd als Ganzes in Augenschein.

# Hufbearbeitung

## nach dem Vorbild der Natur

*Autorin: Meike Bölts für das Schweizer Reitmagazin PASSION*